

Die Gemeinde informiert

Aus dem Gemeinderat

- Polyfeld Muttenz, Auftragsvergabe Teilprojekt "Soziale Nachhaltigkeit"

Anlässlich seiner Sitzung vom 5.2.2014 bearbeitete der Gemeinderat u.a. das folgende Geschäft:

Polyfeld Muttenz, Auftragsvergabe Teilprojekt "Soziale Nachhaltigkeit"

Die Gemeinde Muttenz will die Thematik der sozialen Nachhaltigkeit im Planungs- und Entwicklungsprozess Polyfeld Muttenz stärken. Ein erstes Themenfeld betrifft den gesamten Transformationsprozess auf dem Perimeter 'Polyfeld Muttenz' mit seinen Übergängen zur unmittelbaren Nachbarschaft. Ein zweiter Teilbereich beschäftigt sich mit der Gesamtgemeinde und der Bedeutung und Funktion der einzelnen Quartiere sowie der Profilierung und sinnvollen Integration des neu entstehenden 'Polyfeldes Muttenz'. Ein drittes Feld zielt auf einen Annäherungsprozess zwischen Gemeinde und der FHNW und der beidseitigen aktiven In-Wert-Setzung des Standortes. Das Institut Sozialplanung und Stadtentwicklung der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNV hat ein Rahmenkonzept "Soziale Nachhaltigkeit Polyfeld Muttenz" zusammen mit der Gemeinde erarbeitet. Der Gemeinderat hat entschieden, den Auftrag für die Begleitung dieses Teilprojektes, gemäss Budget 2014 und Rahmenkonzept, an das Institut Sozialplanung und Stadtentwicklung der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW zu vergeben.

Muttenz, 10. Februar 2014

DER GEMEINDERAT

(Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Gemeindeverwalter Aldo Grünblatt Tel. 061 466 62 01)